



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES

PUBLICIDAD



Jóvenes, esperanza en el porvenir del Valle del Cauca

El foro se realizó en el campus de Icesi. **FOTO:** Santiago Saldarriaga/El Tiempo

'Un Valle que se atreve', foro de CEET con Icesi y la Cámara de Comercio de Cali.

RELACIONADOS: JÓVENES | VALLE DEL CAUCA | PARO 2021 | COMPROMISO VALLE



CALI
26 de julio 2022, 05:30
A. M.



En el foro '**Un Valle que se atreve**', que realizó EL TIEMPO Casa Editorial para resaltar el compromiso, la resiliencia y la determinación de la región, **los jóvenes** tuvieron un capítulo especial.

(Puede leer: [Cali celebra 486 años a ritmo de una salsa que se volvió patrimonio](#))

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



Temas relacionados

DISIDENCIAS DE LAS FAR 12:58 P. M.

Así cayó alias Caliche, señalado médico de las disidencias de las Farc



VALLE DEL CAUCA 08:33 A. M.

En vivo: Un Valle c atreve



En el panel '**La mirada del mundo empresarial hacia la educación y la juventud del Valle**', los invitados expusieron sus visiones de cómo potenciar el aporte de los jóvenes a los soluciones de los retos del territorio.

María Virginia Vergara, directora de 'Compromiso Valle', afirmó que esta iniciativa nació hace un año con empresarios de todos los tamaños para generar transformación social, luego del estallido social. "**Compromiso Valle** ha facilitado la formación de unos **7 mil jóvenes**, trabajo que se hace con fundaciones empresariales, como la de Sidoc. Además, ha abierto 85 comedores comunitarios", indicó Vergara.

Alejandra Jaramillo, directora de Desarrollo Social de Comfandi, dijo que la educación es la base del desarrollo social, el factor determinante para el desarrollo humano.

En enero de 2021, la empresa TaskUs entró a Colombia por Cali. Luego de año y medio, esta multinacional emplea mil personas, la mayoría jóvenes. Beatriz Viveros, líder de reclutamiento de TaskUs, resaltó el talento humano de los caleños.

(Le recomendamos: [Inauguran ruta turística en Siloé, un regalo en los 486 años de Cali](#))

Esteban Piedrahíta, rector de Icesi -donde se realizó el foro- indicó que las universidades que hay en Cali son "plataformas entre los jóvenes y las empresas. En Icesi buscamos entregarle a los jóvenes competencias extraordinarias".

Es clave el dragado en Buenaventura

"El Valle es el tercer departamento exportador y **es el mayor receptor de remesas del exterior a Colombia**. Esto le permite a Cali y al Valle liderar el proceso de creación de empleos, la mayoría



formales”.

Este ‘diagnóstico’ del consultor y analista económico Carlos Andrés Pérez da cuenta de la **buena salud económica** de la región, en el foro ‘Un Valle que se atreve’.

Sin embargo, Pérez recalcó que el Valle aún siente los efectos del paro y bloqueos del 2021 y es superado por Atlántico en exportaciones. “Por el tamaño de nuestra economía **y la disposición permanente del enclave portuario de Buenaventura, lo normal es que en el segundo semestre nos recuperemos**”, afirmó Pérez, quien dijo que es decisivo el dragado del canal al puerto. El Gobierno señaló como fallido el proceso para la obra.

(Además puede leer: [El general Zapateiro es carretudo: alcalde de Cali](#))

En el análisis del panorama actual del Valle, el editor de Portafolio, Francisco Miranda, concluyó que la economía del Valle va bien, pero tiene desafíos.

Valle, una biodiversidad a proteger

‘El Valle de los sueños’ es el título de un documental de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC), acerca de la **riqueza ambiental del departamento**. Pero también esta frase condensó la conversación del último panel del foro ‘Un Valle que se atreve’.

El director de la Corporación Autónoma Regional del Valle (CVC), Marco Antonio Suárez, y el gerente de la División Forestal de Smurfit Kappa Colombia, Nicolás Pombo, coincidieron en que el Valle tiene una gran riqueza ambiental que hay que proteger.

“Tenemos un paraíso ambiental en un territorio muy pequeño y con **una gran presión por la cantidad de gente que lo habita (2’800.000 personas)**”, dijo el director de la CVC.

Pombo señaló que empresas como Smurfit Kappa buscan la sostenibilidad: “Tenemos que cuidar el bosque natural. La meta es cero deforestación”.

[Lea más noticias](#)

